
Anfrage zur Sitzung der Bezirksvertretung 
Alsergrund am 28. April 2021 
 

 

Betrifft: Wie wohnt der Alsergrund 

 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 28. April 2021 folgende 

ANFRAGE 

an die Bezirksvorsteherin  

 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin! 

Im aktuellen Folder – Wien in Zahlen – Der Alsergrund in Zahlen – wird in der Rubrik „Wie wohnt der 
Alsergrund“ angeführt, dass es rd 1900 Gebäude am Alsergrund gibt, von denen über 70% vor 1919 
erbaut wurden; 48% der Wohnungen Privatmiete und 13% öffentlicher Wohnbau darstellt. 

 

Unsere Fragen an Sie: 

 

 Wieviele Wohnungen gibt es am Alsergrund? 
 

 Auf wieviele Wohnungen ist die Richtwert Mietzins-Regelung anwendbar (Errichtung vor 1945 
und kleiner als 130 m2 Wohnfläche)? 
 

 Wieviele Gebäude wurden seit 2011 am Alsergrund errichtet und wie viele Wohnungen sind 
darin enthalten? 

 

 

 

Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel      Wien, 23.04.2021      

Klubvorsitzender NEOS    


